



赤堀中学校 学校だより

赤心(せきしん)

～ 豊かな感性 確かな知性 あふれる意欲 ～

No.7



2022.6.7

少年の主張 校内大会

6月1日(水)、少年の主張校内大会が行われました。今年度は、1年生代表2名・2年生代表2名・3年生代表3名が、日頃感じていることや考えていることを、自分自身の体験に基づいて自分の主張として発表してくれました。発表の順番通りに紹介します。

- ① 1年1組 松本心晴さん 「気持ちを言葉にする」
- ② 2年5組 高柳心寧さん 「自分だけの色」
- ③ 3年6組 深町琥太郎さん 「時短だけが大切なのか？」
- ④ 1年7組 石神結翔さん 「名前への意識」
- ⑤ 3年3組 大旗こころさん 「応援の偉大さ」
- ⑥ 3年1組 須藤瑠菜さん 「自分の道」
- ⑦ 2年1組 諏訪哲生さん 「『未来を考える』僕のポジティブチャレンジ」



審査の結果、2年1組の諏訪哲生さんが本校の代表に決定しました。諏訪さんは、6月29日(水)に行われる、伊勢崎市大会へ出場します。頑張ってきてください。

6月は、

交通事故ゼロ！強化月間

新年度の2か月が過ぎ、生徒も学校生活に慣れてきたようです。経験上、この時期は生徒の交通事故が多くなる時期です。先日伊勢崎市教育委員会より、「6月1日から30日までを『交通安全ゼロ！強化月間』とします」という通知が届きました。引き続き、次のことに気をつけていきましょう。

～交通事故を防ぐポイント～

- ① 交通ルールを厳守する。
- ② 交差点・T字路では必ず左右を確認する。
- ③ 道路の横断は横断歩道又は信号のある交差点で行う。自分の目で安全を確認する。
- ④ 「大丈夫だろう」ではなく「危険があるかもしれない」と予測する。
- ⑤ 駐車場から出てくる車、入る車に注意する。
- ⑥ 時間にゆとりを持って行動する。

中でも、「①交通ルールを守る」ことは一番大切です。良い機会ですので、自転車の乗り方について振り返ってみましょう。

全てにチェックがつかますか？

- 二人乗りはしていない。
- 並列走行はしていない。
- 車道を走行する時は、左側を通行している。
- 歩道を通行する時は、歩行者のことを考え、安全に気をつけ通行している。
- 一時停止や安全確認をしている。
- 雨の日は、雨合羽を使用している。
- 自転車は車両であり、加害者となる時もあることを理解している。